## Marcus Stroman fue elegido Jugador Más Valioso del Clásico Mundial



LOS ANGELES - Después de dejar sin hit ni carrera a Puerto Rico en los primeros seis innings de la final del Clásico Mundial de Béisbol el miércoles, el derecho de la selección de los Estados Unidos, Marcus Stroman, fue elegido Jugador Más Valioso del torneo.

El serpentinero terminó su actuación en la final con 6.0 entradas en blanco, más un doble de Angel Pagán abriendo el séptimo episodio-el único imparable que concedió. Ponchó a tres bateadores y otorgó una base por bolas al adjudicarse la victoria y ayudar a los Estados Unidos a conquistar el primer título de Clásico Mundial en su historia.

Stroman, quien había sido apaleado por Puerto Rico el viernes pasado, recibió un voto de confianza de parte del manager Jim Leyland para abrir la final contra los mismos boricuas.

"Tengo suficiente confianza en mí mismo, así que cuando recibo eso de parte de la gente alrededor de mí, me lleva a otro nivel", dijo el abridor de los Azulejos de Toronto.

En total, Stroman terminó el torneo con efectividad de 2.35 en 15.1 entradas, con nueve ponches y dos bases por bolas.

A continuación, el Equipo Todos Estrellas del Clásico Mundial de Béisbol 2017.

C Yadier Molina (Puerto Rico)

1B Eric Hosmer (Estados Unidos)

2B Javier Báez (Puerto Rico)

SS Francisco Lindor (Puerto Rico)

OF Wladimir Balentien (Holanda)

OF Gregory Polanco (República Dominicana)

OF Christian Yellich (Estados Unidos)

BD Carlos Beltrán (Puerto Rico)

P Kokai Senga (Japón)

P Marcus Stroman (Estados Unidos)

P Josh Zeid (Israel)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124968-marcus-stroman-fue-elegido-jugador-mas-valioso-del-clasico-mundial



Radio Habana Cuba